
 

 

Comment se passe le test pour le covid-19 ? 

 

Pour savoir si quelqu’un a le covid-19, 

il doit faire un test. 

Un test c’est un examen que le docteur va faire. 

 

Le docteur va tester tout le monde  

pour voir si des personnes ont le coronavirus. 

 

Il ne faut pas avoir peur du test. 

Le test ne dure pas longtemps.   

 

Pour faire le test, il faut être bien assis sur sa chaise.  

La tête doit être bien droite. 

Le docteur va sortir un gros coton-tige d’un tube. 

 

Le docteur va mettre le coton-tige dans le nez. 

Le docteur va mettre le coton-tige loin dans le nez.  

Après le docteur retire le coton-tige du nez. 

 

La sensation du test n’est pas agréable.   

Ça peut faire mal. 

  



 

 

 

Le docteur peut aussi mettre le coton-tige dans la gorge. 

Le coton-tige peut donner envie de vomir.  

Le docteur va faire comme quand on est malade  

et qu’il regarde dans la gorge.  

 

Quand le test est fini,  

le docteur remet le coton-tige dans le tube. 

 

Le tube va partir dans un laboratoire. 

Un laboratoire c’est un endroit où on vérifie les tests.  

Les personnes qui travaillent au laboratoire 

vont vérifier tous les cotons-tiges 

pour voir si des personnes ont le coronavirus. 

 

Il faut attendre 2 jours pour savoir si on est malade.   

Le laboratoire va dire au docteur si on est malade ou pas.  

Après, le docteur nous dira si on est malade ou pas.  

 

Si on est malade il faudra être confiné dans sa chambre. 

Etre confiné ça veut dire qu’on ne pourra pas sortir de sa chambre. 

C’est pour éviter que d’autres personnes soient malades.   

 

Si on n’est pas malade,  

l’institution dira ce qu’on peut faire. 

L’institution dira aussi ce qu’on ne peut pas faire.   
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